



**01 décembre 2011**

*Une première rencontre très positive*

**J**eudi 24 novembre, deux camarades du secrétariat de « Communistes » ont rencontré à Paris, le camarade Kostas Papadakis responsable des questions internationales du Parti Communiste Grec KKE.

La discussion a permis de dégager de nombreux points d'accord sur des questions essentielles, en particulier sur la situation internationale, sur celle de l'Europe, de la Grèce et de la France, ainsi que sur l'activité de nos partis respectifs.

Nous sommes convenus d'échanger régulièrement nos points de vue sur tous les problèmes actuels et sur notre activité.

A Paris le 30-11-2011

[www.sitecommunistes.org](http://www.sitecommunistes.org)